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Relato de egressos sobre o PPGP 

Mac Régio Sampaio Franco  

 

Em relação à trajetória for profissional e 

acadêmica, o mestrado me possibilitou ter um 

crescimento rápido na Caixa Econômica 

Federal, que é o banco em que eu trabalho 

atualmente. Assim que terminei o mestrado, 

eu tive possibilidade de apresentar o trabalho 

foco para os altos executivos do banco. Na 

época, os resultados trouxeram alguns 

insights importantes em relação à expansão 

da tecnologia de banco digital. 

 

No tocante à atuação acadêmica, eu não tive 

experiência em sala de aula decorrente do 

mestrado, entretanto minha vida acadêmica 

não parou. Eu realizei outras especializações 

até mesmo por conta da relevância do tema 

que eu estudei e o impacto disso no ambiente 

de trabalho. 

 

A formação de maneira geral no PPGP foi bastante abrangente e em função 

disso tive condições de ter uma visão bem ampla da gestão pública, embora eu 

entendo que a universidade poderia ter investido mais em questões mais 

práticas, com casos mais realísticos, principalmente abordando a administração 

pública indireta, que é o caso da Caixa Econômica.  

 

Defesa do Mestrado em Gestão Pública do Mac, 27 de março de 2018 
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A pesquisa do mestrado foi bastante exitosa e viabilizamos iniciativas com o uso 

do móvel bank, já que ele, além de ser mais eficiente para o banco, alinha a 

CAIXA à nova dinâmica de comportamento digital, governo x cidadão-cliente. 

 

Mac Régio Sampaio Franco, servidor de carreira da Caixa Econômica Federal  

 

 

Graduates' report about PPGP 

Mac Régio Sampaio Franco  

 

Regarding the trajectory is professional and academic, the master's degree 

allowed me to have a rapid growth in Caixa Econômica Federal, which is the bank 

in which I work today. As soon as I finished the master's degree, I had the 

possibility of presenting the focus to the bank's high executives. At the time, the 

results brought some important insights regarding the expansion of digital bank 

technology. 

 

Regarding the academic performance, I had no experience in the classroom due 

to the master's degree, however my academic life did not stop. I did other 

specializations even because of the relevance of the theme I studied and the 

impact of it on the workplace. 

 

The formation in general in the PPGP was quite comprehensive and due to that 

I was able to have a very broad view of public management, although I 

understand that the university could have invested more in more practical issues, 

with more realistic cases, especially addressing indirect public administration, 

which is the case of Caixa Econômica. 

 

The master's research was quite successful and we enable initiatives with the 

use of Bank furniture, as it, besides being more efficient for the bank, aligns Caixa 

with the new dynamics of digital behavior, government x citizen-client. 

 

Mac Régio Sampaio Franco, career server from Caixa Econômica Federal  

 


